



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 29 de Junio de 2004

Bolsa de Noticias

+Cónsul nica en Miami expondrá a la prensa tragedia del Musún. (Portada)

+Nicas de La Florida enviarán ayuda humanitaria.

+Julio Vega y Ana Julia Guido en Guatemala. (Portada)

+Acuerdos para combatir crimen organizado en Centroamérica.

+Comienzan a rodar cabezas en el PLC. (Portada)

+Rebelión en la granja ¿Principio del fin de Arnoldo?

+La ratificación de Eduardo Montealegre como Convencional del PLC ha desatado todo un problema a lo interno del PLC. Se dice que Arnoldo Alemán comenzó a hacer rodar cabezas y la primera en rodar es la de Marco Centeno Caffarena, jefe del Distrito Cinco, a quien lo responsabilizan de no haber hecho cabildeos para lograr que fuese derrotado Eduardo Montealegre.

+Se supo que Arnoldo Alemán también le jaló fuertemente "la chaqueta" a María Haydee Ozuna y Martha Ramírez por el fracaso del "dedazo".

+Ultimátum a Montealegre hoy a las 4 pm. (Portada)

+Fuentes allegadas al CEN del PLC, filtraron que hoy a las 4 de la tarde van a impugnar la ratificación de Eduardo Montealegre en el D-5 y le quitarán su derecho a Convencional si durante todo el día de hoy no renuncia a su cargo en el gobierno.

+Navarro también un poco "chimado". (Pág. 3)

+Aquí no hay ungidos ni señalados de dedos, las bases deben decidir en su momento, dijo uno de los vicepresidentes del PLC, Wilfredo Navarro, "lo que vale es el trabajo en las bases y tener un rostro de transparencia y honestidad".

+Gobierno admite error. (Pág. 11)

+El secretario técnico de la presidencia de la República, Mario De Franco, admitió que el gobierno de Enrique Bolaños hasta ahora no ha tenido una estrategia de comunicación coherente y realista. "Si voy a una oficina del Gobierno no sé si me van a atender, no sé cuáles son los servicios, no sé los precios, no sé absolutamente nada, todo eso hay que cambiarlo con una reforma de la administración pública", apuntó Mario De Franco.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Danilo Lacayo calificó de ridículo los intentó de Arnoldo Alemán de impugnar el cargo de convencional de Eduardo Montealegre y añadió que los nicaragüenses deben de preocuparse para que los partidos políticos cumplan el rol que tienen que cumplir. (?)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 2 -

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Edén Pastora (Candidato a alcalde Managua por el PLI)

Tema: Campaña Electoral

Edén Pastora dijo tener contacto con la población desde hace 45 años y él es conocido como un luchador social, un político que no ha vivido de la política, ni lo ata ningún partido y lo que lo mueve es el amor por el pueblo, con un espíritu de entrega. Añadió que no tiene que gastar dinero para darse a conocer y querer.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitados: Salvador Montenegro (CIKA-UNAN), David Senna (Gerente Nicanor), Hilda Espinoza (MARENA) y Alcides Flores (Alcalde de Altagracia)

Tema: Crianza de Tilapia en el Lago Cocibolca

David Senna manifestó que el señor Patric Bolaños fue quien garantizó los permisos de operación para la crianza de Tilapias en la isla de Ometepe. Senna aseguró que en ningún momento la empresa NICANOR ha violado las normas que especifica el estudio de impacto ambiental.

El licenciado Salvador Montenegro indicó que la crianza de Tilapias está en contradicción con la propuesta que ha realizado el Gobierno de preservar los recursos naturales y solicitó al gerente de NICANOR permiso para estudiar el caso y así determinar el grado de contaminación causado por la crianza de Tilapias, en el Lago Cocibolca petición que fue aceptada por el señor Senna.

El alcalde de Altagracia, Alcides Flores comunicó que la empresa NICANOR ha cerrado la costa cercana a sus instalaciones, no permitiendo el paso a turistas y nacionales, además que esa empresa no está generando ningún beneficio a la población de la isla. Flores refirió que fue víctima de disparos por parte empleados de NICANOR, cuando se acercaba a dicha planta para observar su funcionamiento.

Por su parte la directora de Regulación e impacto del MARENA, Hilda Espinoza, mencionó que los monitoreos aleatorios que se le han realizado a NICANOR, no indican que exista daños al medio ambiente y que no está poniendo en riesgo el ecosistema del Lago Cocibolca, de ocurrir lo contrario el MARENA se reserva el derecho de cerrar dicha empresa.

Canal 8

Programa: **Porque Nicaragua nos importa**

Presentador: Jaime Arellano

Invitados: Víctor Hugo Tinoco y Noel Vidaure

Tema: Actualidad Política

Noel Vidaure consideró que existe una percepción de que el Gobierno no ha logrado resultados positivos en determinadas áreas, porque no se percibe un mejoramiento económico real, a nivel de toda la población, los niveles de desempleo se han mantenido en la percepción popular, además la salud y la educación siguen siendo unos de los problemas más sentidos por la población. Según Vidaure el Presidente Bolaños no ha hecho cosas muy positivas, porque hace falta lo más importante en términos de



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 3 -

la fracción de la inversión, que es darle al país estabilidad política y social, que Nicaragua necesita para poder absorber inversión y generar empleos. Añadió que el país necesita una Ley de Carrera Judicial, para tener estabilidad y seguridad jurídica.

Para Víctor Hugo Tinoco, el Presidente Bolaños desaprovecho una oportunidad muy buena de mejorar los niveles de consenso en el campo económico nacional, al empujar el Plan Nacional de Desarrollo, que se suponía tendría un alto nivel de consenso y no fue así. Tinoco añadió que el problema del desempleo está bastante descuidado en el área agropecuaria.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Noel Ramírez

Tema: Elecciones municipales

Noel Ramírez destacó que el PLC respaldará hasta el final a Pedro Joaquín Chamorro Barrios y está seguro que este ganará junto con María Haydee Ozuna la alcaldía de Managua.

En otro orden Ramírez dijo que la creación del GUL en buena parte fue idea del Vicepresidente José Rizo, pero al parecer recapacitó y ahora se está acercando a las filas formales del PLC que es donde está el verdadero liberalismo.

En el aspecto económico, Ramírez dijo que la única forma de combatir la pobreza es generando empleos y estos se generan en la medida que la economía crece. Asimismo, afirmó que el problema que actual es que es en estos 3 años de Gobierno el crecimiento acumulado será de un 6% , pero también la población habrá aumentado en un 9%, lo que significa que el ingreso promedio de los nicaragüenses se ha venido reduciendo durante estos 3 años.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitados: Plutarco Pasos (Director DIRAG-CSJ)

Tema: Ley 278 (Resolución-Alternativa de Conflicto-Mediación y Arbitraje)

El señor Pasos informó que la Resolución Alternativa de Conflicto ha ayudado a resolver los problemas de las propiedades y de diferentes índoles, contribuyendo de esta manera a descongestionar los juzgados. Aseguró que con este sistema es imposible que se de actos de corrupción, porque los que resuelven son las partes y lo que hace el mediador es conducir los arreglos.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 4 -

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+Arroz con pollo rindió para dos mil menores. (La Prensa, Pág.5 A / Bolsa de Noticias, Pág. 7)

+El almuerzo fue organizado por el despacho de la primera dama, las damas voluntarias de la Cruz Roja Nicaragüense y las empresas Arroz Imperio, Pollos Tip-Top, así como miembros del Benemérito Cuerpo de Bomberos y la Policía Nacional.

+La familia Gómez Montalbán demanda a la Primera Dama de la República, Doña Lila T. de Bolaños, ayuda para comprar un terreno donde vivir. La familia enfrenta una terrible tragedia, pues ambos padres sufren quemaduras en su cuerpo y están internados en el Hospital Lenín Fonseca, mientras que los dos hijos de la pareja, permanecen hospitalizados en La Mascota, con más del 43% de su cuerpo quemado. La niña necesita realizarse exámenes periódicos de Gasometría. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Johnny Centeno, de 12 años de edad, se encuentra en la sala 2 de la Unidad de quemados del Hospital Vélez Páiz, él necesita asistencia pues se encuentra solo en el hospital, ya que sus parientes están en Matagalpa. **(Noticias 12, Canal 12)**

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Hilda Espinoza (MARENA)	Crianza de Tilapia en el Lago Cocibolca	Primera Hora	Canal 2